## MOT DU CAPITAINE DE L'EQUIPE NATIONALE FANION DE FOOTBALL A L'OCCASION DE LA RECEPTION OFFERTE AUX LIONS INDOMPTABLES AU PALAIS DE L'UNITE

Yaoundé, le 08 février 2017

Excellence Monsieur le Président de la République, Excellence Madame la Première Dame, Excellences, Mesdames et Messieurs en vos titres, grades et qualités respectifs,

Au nom de mes coéquipiers, je voudrais vous exprimer notre déférente gratitude pour votre très haute décision de nous recevoir ici au Palais de l'Unité. Nous sommes honorés de voir à vos côtés, Madame Chantal BIYA, Première Dame du Cameroun, à cette réception que vous offrez à notre retour de la Coupe d'Afrique des Nations de football Gabon 2017.

Excellence Monsieur le Président de la République,

Nous nous sommes appropriés vos très hautes directives contenues dans les messages d'encouragement que vous avez bien voulu nous adresser par le biais de Monsieur le Ministre des Sports et de l'Education Physique au début et lors des matches difficiles de passage des différentes étapes de cette compétition.

Nous, joueurs de l'Equipe Nationale de football fanion du Cameroun, vous prions d'accepter l'expression de notre déférente gratitude pour les messages de réconfort que vous avez bien voulu nous adresser et pour l'envoyé spécial que vous avez bien voulu dépêcher auprès de nous, avec un appui conséquent pour nous galvaniser davantage au Gabon. Tous vos efforts ont contribué à consolider notre esprit d'équipe, notre sens de patriotisme, et notre *fighting spirit* qui nous ont porté à la victoire.

Notre pays le Cameroun, revient de la CAN «GABON 2017 » avec de nombreux lauriers. Au-delà du titre de champions d'Afrique, le meilleur joueur de la compétition est un Camerounais, en la personne de notre coéquipier Christian BASSOGOG. Trois Lions Indomptables sont nominés dans l'équipe-type de la compétition à savoir, Michael NGADEU, Fabrice ONDOA et Christian BASSOGOG.

Excellence Monsieur le Président de la République,

C'est l'occasion pour nous de remercier tous ceux qui ont contribué à notre succès à la CAN GABON 2017. A cet effet, je voudrais très respectueusement vous réitérer, Excellence Monsieur le Président de la République, notre déférente gratitude pour tout le soutien que vous n'avez cessé de nous apporter.

Nous remercions également les autorités en charge du sport et particulièrement du football pour leur encadrement paternel. Elles nous ont aidés chaque fois à nous surpasser en vue de l'atteinte de l'objectif final.

Nous pensons très spécialement à notre coach Hugo Broos. Qui l'eût cru !... Au moment de son arrivée à la tête de l'Equipe Nationale, que de projections alarmistes ! Pourtant avec méthode, persévérance et professionnalisme, lui et ses collaborateurs de l'encadrement technique, en fins tacticiens, nous ont transmis la philosophie de la victoire.

Nous n'oublions pas l'ensemble du Peuple camerounais dont le soutien et les encouragements pour les uns, les critiques et les observations pour les autres, ont constitué des adjuvants nécessaires qui nous ont déterminés à aller toujours de l'avant.

Nous remercions également le Comité National d'Organisation de la CAN GABON 2017 pour les dispositions idoines prises pour notre accueil et notre séjour au Gabon. Nous remercions le Peuple gabonais pour son fraternel soutien.

Excellence Monsieur le Président de la République,

La réception solennelle et l'accueil exceptionnel que vous nous offrez ce jour nous touchent énormément. Merci pour votre très haute confiance. Cette très haute confiance nous habitera chaque jour. Elle nous permettra de soulever les montagnes. Si nous trébuchons, soutenez nous. Si nous tombons, relevez nous. Nous sommes vos enfants. Nous sommes des patriotes.

Je vous remercie pour votre très aimable attention.